



Abteilung Leichtathletik

*Dieser Bericht wurde vom Abteilungsleiter erstellt.  
Der geschäftsführende Vorstand entzieht sich jeglicher Verantwortung  
betreffend Inhalt und Richtigkeit der Angaben in diesem  
Abschlussbericht.*

---

Die Teilnehmerzahlen blieben im Verlauf des Jahres 2025 relativ konstant: Wie immer, gab es Abgänge durch Terminkollisionen schulischer oder anderweitiger sportlicher Art. Diese konnten aber durch Neuzugänge in etwa ausgeglichen werden konnten. Bedauerlicherweise konnte immer noch keine Überleiterin bzw. Übungsleiter hinzugewonnen werden. Das hat einerseits im Falle einer Verhinderung meinerseits einen Trainingsausfall zur Folge und verhindert andererseits, dass gezielter auf individuelle Stärken und Neigungen eingegangen werden kann. Es wäre daher nötig, dass sich doch noch jemand finden ließe.

Natürlich freuen wir uns auch weiterhin über neue Teilnehmerinnen und Teilnehmer. Interessierte Kinder können gerne ein paar Wochen unverbindlich am Training teilnehmen und ausprobieren, ob es ihnen Spaß macht. Übungsabend ist immer am Mittwoch von 17:30h bis 19:00h, aktuell im mittleren Dritt der Rheinhalle, nach den Osterferien dann wieder im Stadion Goldene Meile.

Hans-Jürgen Wolter